Aus dem Koffer bauen

Museum für Gegenwartskunst erweitert Angebot für Grundschulklassen

■ Von Gabriele E. Vierschilling redaktion-si@siegerlandkurier.de Siegen.

In Erweiterung des Projektes "Entdeckungsreise im Museum" kommt jetzt ein Koffer ins Spiel. Dieser ist bestückt mit Holzelementen, Pappe, weiteren Baumaterialien sowie Arbeitsblättern. mit denen Grundschulkinder ihre eigenen Fachwerkhäuser planen und gestalten

Das neue Projekt lehnt sich an das Thema "Siegerländer Fachwerkhäuser" an und ver-

weist auf die Fotografien von Koffer besteht aus stabilem werkbauten hatte, begeistert sind." Der

Bernd und Hilla Becher. Ge- Aluminium, ist reich gefüllt sponsert von der Jo-Schnei- mit Bauutensilien, hat Transder-Stiftung als Teil der Bür- portrollen und einen Griff gerstiftung, möchte man Kin- zum Ziehen. Es wurden schon dern die heimischen Fach- einige Fachwerkhäuser mit nahebringen, ihm erschaffen und wie man Raumerfahrung vermitteln sieht, macht es den Kleinen und ihnen zeigen, dass das großen Spaß, damit zu bauen. Museum ein außerschuli- Der Koffer dient als Werkzeug scher spannender Lernort ist. für den Sachkundeunterricht "Wir wollten Nägel mit Köp- der 3. und 4. Klassen, die eifen machen", sagt Karin Puck, nerseits im konstruktiven "weil wir von der Idee "Materi- Bauen und andererseits im alkoffer', den die Museums- Erstellen von stabilen Konpädagogin Mirjam Elburn struktionen geschult werden entwickelt und konstruiert sollen. Darüber hinaus lernen die Kinder alles über räumliche Qualitäten, haben die Möglichkeit, ihr individuelles Fachwerkhaus, das sie sich wünschen, herzustellen und entdecken das Museum als einen Ort, an dem man keinesfalls nur ruhig sein muss und sich passiv etwas anschaut.

Mit dem Materialkoffer werden die Kinder ab Herbst das ganze Schuljahr über arbeiten. Die Bürgerstiftung, die das Projekt finanziell unterstützt, setzt sich bezüglich Kunst und Kultur auch speziell für den Bereich Kinder und Kultur ein. Das Museum für Gegenwartskunst bietet am 13. Juni von 16 bis 18 Uhr eine kostenlose Fortbildung Foto: Vierschilling für Grundschullehrer an.



Beatrix Dango, Brigitte Ross-Henrich und Karin Puck (v.l.) zeigen den Koffer und Fachwerkhäuschen, die die Klasse 3a der Spandauer Schule gebaut hat.